

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana Isabel Primo Fernández murió en la paz del Señor, el 21 de enero de 2023 a los 97 años y 80 de vida religiosa, en la Comunidad de la Residencia de Lérida. (España)

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 21 de enero de 2023



Nuestra hermana Isabel nació e Meda, provincia de Orense, en España. Muy joven, llegó a Madrid para iniciar el noviciado. La Casa Madre fue también el lugar de su primera profesión y de los votos perpetuos.

Toda su actividad apostólica estuvo dedicada a la Educación con alumnos de diferentes edades, en las comunidades y colegios de Sepúlveda, Emilio Ortuño y San José de Vallecas, Toledo y Santander, dejó su impronta y dedicación, era muy organizada en la preparación de las clases y disciplina de las alumnas, mantenía buena relación con ellas, los padres y profesores.

Hermana con interés por la preparación de la liturgia de las horas y de la eucaristía en comunidad, aportaba su visión en los actos comunitarios. Le gustaba mucho la lectura y formación personal, asistió al curso de Renovación que proporcionaba la Congregación en el año 1983. Participaba en las parroquias formando parte de algunos grupos en los que creía que podía ser valiosa, siendo cercana a las familias con las que establecía contacto.

Era muy amante de la familia, pero muy reservada tanto en lo que se refería a la misma, como a su persona; la visitaban con frecuencia, según su lugar de destino.

De salud delicada, tenía una visión particular de médicos, enfermeras y medicinas, su deseo de siempre era la autonomía personal, esto que en principio es positivo, cuando la enfermedad fue agravándose hacía difícil su cuidado y ayuda, pero decía decía “hasta que llegue y hasta que Dios quiera”. Y así ha sido, después de estar en Lérida desde marzo del 2019, ayer falleció con paz y serenidad en la Comunidad. D.E.P.